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5 марта 2013 года в теплой и дружественной обстановке  прошло собрание Рабочей
группы, на котором Галина Васильевна Морозова предложила концепцию развития и
сохранения Битцевского леса как объекта Природы, в отличие от предложений власти
по захвату под застройку памятника Природы.

      

На собрании обсудили несколько важных вопросов:

  

1. Убрать из проекта футбольный клуб Дина, не вынося его на публичные слушания;

  

2. О необходимости преобразовать Проект планировки в Проект сохранения, так как
разработка Проекта планировки  незаконна на ООПТ;

  

3. Проектировщиками  не были учтены те замечания, которые члены РГ вносили на
протяжении всей работы над проектом;

  

4. Жители Коньково и Ясенево выразили недовольство тем, что из муниципальных
депутатов присутствовал только один депутат района Зюзино - Наталья Чернышова.
Остальных депутатов, включенных в РГ, на встречах не бывает, хотя их вовремя
извещают и они дают согласие.

  

{youtube}cJIr6M1cU8g{/youtube}

  

{youtube}RPP3Q3-dqwc{/youtube}

  

{youtube}yz19euZeWQ0{/youtube}
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{youtube}QyTayGmiuLg{/youtube}

  

Депутаты района Ясенево на РГ не являлись, несмотря на персональные
приглашения и на то, что Битцевский лес находится на территории Ясенева. 

  

{youtube}okKColpgJJw{/youtube}

 2 / 2


